



シルバーニュース

～ 家族の絆でニセ電話サギから守る ～



架空料金請求詐欺が急増！

今年に入り架空料金請求詐欺が急増し、前年同期比で約5倍に増加しています。

約5倍

令和4年3月末
認知件数 6件

令和5年3月末
認知件数 29件

ニセ電話サギの手口紹介

架空料金請求詐欺

架空料金請求詐欺とは、「未納料金がある」とのショートメールやパソコンなどのウイルス除去費用とだまして、電子マネーカードを購入させてその利用権や口座に現金を振り込ませてだまし取る手口です。

被害事例（パソコンの修理サポート編）

パソコンでインターネットを閲覧中、突然、警告音とともにパソコンに「ウイルスに感染しました」と表示され、画面が動かなくなったことから、表示されていたIT会社名の連絡先に電話したところ、片言の日本語を話す男から「遠隔操作で無料で修理する」などと言われ、遠隔操作で作業していたところ、「修理費用が必要だ」などと言われ、コンビニエンスストアで電子マネーを購入するように指示された。

その後も「今まで支払った額は最後には返金する」などと言われ、複数回にわたって電子マネーを購入させられ、その利用権をだまし取られてしまった。

茨城県警察
公式アカウント



YouTube
動画と音声で
わかりやすく情報を提供



twitter
迅速に警察情報を
発信、拡散



Instagram
親しみやすい
警察コンテンツを発信



いばらきポリス
Android端末
iOS端末
安全安心を守る
オールインワンアプリ

